

«Pedimos una actuación a la ministra sobre el recorte de becas»

■ **La vicerrectora de Ordenación Académica y Estudiantes, Eva Alcón, critica el recorte en la concesión de becas y por otro lado se muestra orgullosa por la colaboración de los estudiantes en la expedición a Galicia.**

Susana Barberá, Castelló

– En los últimos meses ha habido duras críticas por parte de los estudiantes debido al recorte de becas. Recientemente hubo una reunión entre vicerrectores de Estudiantes en Alicante para abordar el asunto de las becas.

– Los datos hablan por sí mismos. Hay un recorte en las becas que no es precisamente por criterios académicos. Hay que entender, y eso nadie lo discute, que el dinero público se debe destinar a aquellas personas que tienen interés por estudiar y una buena trayectoria académica. Lo que sí se discute son los criterios económicos que se aplican para la concesión de becas puesto que los que se han aprobado ahora son bastante restrictivos. De hecho, mientras el curso 2000/01 se concedieron 398 becas compensatorias, durante el curso 2001/02 el número de ayudas de este mismo tipo se ha reducido a 323.

– La semana pasada el claustro envió una carta a la ministra de Educación, Pilar del Castillo, en la que se pedía una reflexión sobre el recorte de las becas. ¿Ha recibido contestación?

– Normalmente los escritos deberían ser contestados. En este caso no se pide una contestación sino una actuación en respuesta a las peticiones de más universidades que se han adherido.

– Otra de las competencias de su cargo es coordinar y gestionar el denominado Estilo UJI que se ha impulsado durante el presente curso. ¿Cómo se ha desarrollado

■ **«El Estilo UJI impulsa las asignaturas en inglés e informática específicas para cada titulación»**

este proceso?

– A finales de junio se aprobó un documento para impulsar el Estilo UJI y en él se recogía que la universidad consideraba importante reafirmar algunas de las acciones que ya tenían como estilo propio como son las prácticas en empresa, la de incluir asignaturas en inglés e informática en todos los planes de estudio pero específicas para cada titulación.

– Dentro de este estilo ¿de qué manera se potencian las acciones docentes?

– Mediante la tutorización personalizada que se ha puesto en marcha este curso 2002/03 en tres titulaciones distintas que son Químicas, Derecho y una tercera en Humanas que todavía no se ha iniciado y que se hará durante el segundo semestre, por el traslado de la facultad.

– Como vicerrectora de estudiantes supongo que estará orgullosa de la iniciativa que tuvieron con la expedición a Galicia.

– Desde luego. Cualquier iniciativa de los estudiantes es buena porque implica su participación y porque en ellos va el nombre de la UJI. Este tipo de acciones está cogiendo fuerza por parte de la juventud.



EVA ALCÓN. Vicerrectora de la UJI.

CARLOS PASCUAL